

Katholische Kirche Weinland



Pfarramt Stammheim-Andelfingen
St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Amato-Felder/a.amato-felder@kath-weinland.ch
Fr. 8.30–12.00 Uhr und Di, 14.00–18.00 Uhr
Pfarrer:

Seelsorger, Co-Leitung:

Pfarramt Feuerthalen
St. Leonhard
Forbuelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Schweri/a.schweri@kath-weinland.ch
Mo–Do, 8.30–12.00 Uhr und Mi, 13.00–17.00 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Gottesdienste

20. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 17. August

18.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst mit Kräutersegnung in Oberstammheim

Sonntag, 18. August

9.30 Wort- und Kommunion-Gottesdienst mit Kräutersegnung in Feuerthalen
Im Anschluss Apéro

11.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst mit Kräutersegnung in Kleinandelfingen
Jahresgedächtnis für Anna Scherrer-Aerne

18.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst mit Kräutersegnung in Uhwiesen
Im Anschluss Apéro

Gerne können Sie auch eigene Kräuter zum Segnen in die Gottesdienste mitbringen.

Mittwoch, 21. August

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst

Donnerstag, 22. August

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

21. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 24. August

18.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst in Oberstammheim

Sonntag, 25. August

9.30 Wort- und Kommunion-Gottesdienst in Feuerthalen
11.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst in Kleinandelfingen

Musikalische Begleitung der Sonntagsgottesdienste: Emily Haag (Klavier) und Soraya Tanner (Cello).

Mittwoch, 28. August

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst

Donnerstag, 29. August

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Mitteilungen

RELIGIONSSUNTERRICHT/FIRMKURS

Unser Unterricht soll den Kindern und Jugendlichen auf allen Stufen ermöglichen, mit dem Geheimnis des Glaubens in Berührung zu kommen. Je nach Altersstufe auf spezielle Weise: Über Bibeltexte, Erzählungen, Erfahrungsaustausch oder auch praktisches Handeln. Natürlich soll der Unterricht auch die Möglichkeit bieten, in unsere Glaubensgemeinschaft hineinzuwachsen und in ihr verwurzelt zu sein. Wir sind überzeugt: Es lohnt sich dabei zu sein. Es werden Themen behandelt, die wichtig sind für den Menschen und den Horizont erweitern. Hier die QR-Codes zu den entsprechenden Altersstufen:



Religionsunterricht
Unterstufe



Religionsunterricht
Mittelstufe



Religionsunterricht
Oberstufe



Religionsunterricht
Firmkurs

Informieren Sie sich und bei Fragen sind unsere Religionslehrerinnen immer für Sie da.

Marco Anders

NICHT VERPASSEN!

Die Anmeldefrist für unseren gemeinsamen **Ausflug am 27. Oktober ins Erlebnis Waldegg nach Teufen** ist bald abgelaufen (25. August!).

Noch nicht angemeldet? Dann informieren Sie sich über den QR-Code – Anmeldung gleich inbegriffen. Wir freuen uns!



VERABSCHIEDUNG IM SEKRETARIAT KLEINANDELFLINGEN

Leben heisst Veränderung, auch wenn manche Veränderungen überraschend kommen. So müssen wir uns leider von unserer Sekretärin Jolanda Faoro verabschieden, die unser Team verlassen hat.

Liebe Jolanda, für deine Dienste, die du für die Katholische Kirche Weinland geleistet hast, vor allem für deine Unterstützung, die ich jederzeit erfahren durfte, danken wir dir von Herzen und wünschen dir für deine Zukunft alles Gute und Gottes reichen Segen. Deine empathische, freundliche Art wird uns im Pfarramt Kleinandelfingen fehlen.

Die Nachfolgerin von Jolanda Faoro, Andrea Amato-Felder, wird sich im nächsten «forum» selbst vorstellen.

Liebe Andrea, dir ein herzliches Willkommen im Team.

Stephan Kristan

RÜCKBLICK SOMMERLAGER

Mal wieder ein Sommerlager, bei dem alle Zutaten gestimmt haben: Tolles Haus in Sedrun, (erstaunlich) gutes Wetter, super Kinder, engagierte Leiter, ein traumhaftes Kochteam und ganz viele gemeinsame Erlebnisse. Von gemütlich bis herausfordernd war alles dabei.



Ich habe die Gemeinschaft mit den Leiterinnen und Leitern genauso genossen wie die Gemeinschaft mit den Kindern.

Wir haben viel erlebt und gestaltet, am Ende konnte jedes Kind eine Box mit Erinnerungen mit nach Hause nehmen – aber das meiste wird wohl im Herz und im Kopf bleiben.

Wir hatten viel Spass miteinander und werden noch lange an unser Lager zurückdenken: Ob an die gemütlichen Stunden am See, an unsere Wanderung oder an den Nervenkitzel im Seilpark.

Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr!

Marco Anders